

学校だより

平成29年度 第9号

平成29年11月21日(火)



総社市立秦小学校

感動！ 学習発表会

11月19日(日)、多数の保護者の皆様、地域の皆様に早朝からおいでいただき、秦幼稚園・秦小学校の学習発表会が開催されました。秦っ子116人が、毎日練習を頑張り、担任の先生と協力して、最高の演技をお見せできました。

ご参観の皆様には、子どもたちに温かい励ましの応援をいただき、誠にありがとうございました。

学習発表会 閉会のあいさつ

「伝えよう 本気の思い 届けよう わたし達の成長」というテーマのもと、皆さんは一生懸命、練習に取り組み、今日の本番では練習の成果を十分生かして演技に臨みまし。とても感動しました。

幼稚園の歌とリズムは、いつもの通り、大きな声で元気よくできました。「ちょんまげマーチ」の振り付けは、きく組さんが中心になって考えました。気持ちがひとつになり、動きがそろっていて、とても格好良くできました。

1年生の「かさじぞう」は、大きな声でゆっくりと動作をつけて最後までがんばり、最高のステージになりました。1年生の優しい心がよく伝わってきました。また、「はじめのことば」も大きな声で、気持ちを込めて堂々と言うことができました。

2年生の「カ太郎」は、大きな声で恥ずかしがらずに台詞を言うことができました。秦特産のブドウの名前がたくさん出てきて、とてもうれしい気持ちになりました。また、「英語わらし」の英語も動きをつけて、大きな声で頑張りまし。2年生らしい元気いっぱいの「カ太郎」でした。

3年生の「ナマケロ ナマケロ」は、友だちを思いやることの大切さを改めて考えさせられました。3年生全員が練習をなまけることなく、最後までがんばりました。また、衣装や小道具にとっても工夫が凝らされており、感動と笑いのある素晴らしいステージでした。

4年生の「空気がなくなる日」は、地球から3分間空気がなくなるというピンチに子どもたちが、どう立ち向かうかという、とてもハラハラドキドキする内容でした。現在の私たちの当たり前前とと思っている生活を見直す機会になりました。4年生全員が「挑戦」を合い言葉に、最後の最後まで練習してやり切りました。

5年生の「どろぼう学校」は、もとの台本を自分たちの創意

工夫でアレンジしたものでした。大きな声で堂々と役になりきって台詞を言うことができました。ユーモアも随所にあり、特に「くまさか先生ごめんなせえ」の台詞とポーズは頭にしっかり残っています。本当の宝物は、実は皆さんの心の中にあるのかもしれない。

最後を飾った6年生の「竹取物語」は、英語の台詞で展開され、とても勉強になりました。長い英語の台詞を見事に自分のものにしていたところは、さすが6年生です。また、合奏も毎日のように朝の時間、業間、昼休みの時間を惜しんで練習に励んでいました。心をひとつにして小学校最後の思い出に残るすばらしいステージでした。さらに、係の仕事を中心になって頑張り、学習発表会がスムーズに進行できました。

また、平井心大くんの「おわりのことば」は、6年間の集大成にふさわしいとても感動することばでした。6年生が秦小学校のよきリーダーに成長したことを実感しました。

さて、保護者の皆様、地域の皆様、本日は、ご多用の中、秦幼稚園・秦小学校学習発表会においでいただき、温かい拍手と応援をいただき、心より感謝申し上げます。

国語や算数などのふだんの学習が大切なことは言うまでもありませんが、今日の学習発表会などの行事も、それらと同様に大切なものです。学習発表会では、みんなと心と力を合わせて演技を作り上げていきます。より高いものを目指して挑戦する中で、集中力や乗り越える力がはぐくまれます。そうした力は、日常の学習でも生きてきますし、社会に出てからも重要になります。

本日の学習発表会は、子どもたちの力と職員の力が一つになったすばらしい発表会だったと思います。

今後も「よく考える子」「仲良くする子」「やり抜く子」を目指して頑張りましので、ご理解とご協力をよろしく願いいたします。

以上であいさつとさせていただきます。ありがとうございました。



全員による
合唱「歌えバンバン」



6年生による
「竹取物語」

学力向上に向けて

6年生の全国学力調査結果、3～5年生の県学力調査結果については、先日、分析結果や改善策についてお伝えしました。

総社市では、「輝きプラン(学力向上アクションプラン)」を策定して、平成29年から平成31年の3年間の到達目標やタイムスケジュールを設定しています。

その1つとして、市独自の学力調査を次のように実施しまし。

◇実施日 平成29年12月5日～12月19日

◇対象学年・実施教科

- ・小5：国語、算数
- ・小6：国語、社会、算数、理科

また、総社中学校ブロックの4つの小学校(秦・神在・総社西・新本小)では、ブロック独自の学力調査を次のように実施しまし。

◇実施日 平成30年1月

◇対象学年・実施教科

- ・小1～4：国語、算数
- ・小5：社会、理科

今後ご家庭において、家庭と学校との連携を通して、次のことが定着するようご協力をお願いいたします。

- 規則正しい生活習慣の確立に引き続きご配慮ください。
- 家庭学習時間の基準(低学年20分、中学年40分、高学年60分)が達成できるよう声かけをしてください。
- 学力調査の問題では、文章量がたいへん多く、問題文を読み切れない場合もあります。そこで、読書が定着するよう励ましの声をかけてください。



トイレの洋式化工事

今月下旬から教室棟のトイレの洋式化工事が始まります。具体的には、大便器は男子も女子もすべて洋式になります。

秦小学校には洋式トイレはありませんでした。これまでも足をけがした場合などには、トイレに行くのに困っていました。

そこで、学校や地域から市教委に対して要望を出していました。そして、本年度の予算で秦小学校のトイレの洋式化が実現しました。

家庭のトイレの洋式トイレ保有率がとても高いのに比べて、学校の洋式化は遅れています。そのために、和式のトイレを使えない子どもたちが増えています。また、学校が避難所になった場合には、高齢者が多く避難することも予想されます。

トイレの工事は平日や休日(土・日・冬休み)にも行われまし。大きな音が出る工事は、子どもたちのいない休日に実施しまし。来年の1月末には、新しい洋式トイレが完成する予定です。

